

LA QUÊTE D'ALBAN, UN RÉCIT MÉDIÉVAL D'ÉRIC GUINDO, 5eB

Épisode 2 / 3 : Une quête inattendue



Alban, un chevalier intrépide, est convoqué avec d'autres chevaliers au château du roi Arthur. Ce dernier prend la parole...

– **S**i je vous ai convoqués, c'est parce que l'heure est grave ! Merlin l'enchanteur est à l'article de la mort, car il a usé d'un sortilège trop puissant pour repousser l'armée du Nord qui tentait de nous envahir. Je vais donc vous demander une grosse et grande mission que je ne puis accomplir moi-même. Je ne vous y oblige pas car elle est très périlleuse. Je ne pense pas que vous reviendriez tous vivant. Alors si quelqu'un ne veut pas y aller, partez maintenant avant que je n'annonce la quête. Deux ou trois chevaliers partirent sur le champ. Yvain prit alors la parole :

- Nous avons juré de dévouer notre vie au service du royaume, donc si quelqu'un est assez lâche pour refuser cette mission, quelle qu'elle soit, il quitte l'ordre sur le champ, c'est compris ?!

– Bien parlé! dit Arthur, de sa voix posée.

Personne d'autre ne partit.

– Alors, pour commencer, je vais tout vous raconter depuis le début. Il y a deux jours, une armée se déversa sur nos terres, au sud de la Bretagne. Il n'y avait pas le temps de rassembler toutes nos forces. Donc Merlin a tenté le plus gros défi de toute sa carrière. Il voulait avec un sortilège, détruire tout le bataillon. Il monta alors

sur un gros rocher, surplombant la légion et lança son sort. Il tua toute la troupe jusqu'au dernier soldat. Sauf qu'avec ce sortilège, il perdit toute son énergie vitale. Il repose ainsi dans la sanctuaire de Camelot. Nous ne pouvons le soigner pour le moment avec nos connaissances. À part si...

- Quoi ? s'énerva Alban.

- Si vous accomplissez la quête du Graal !

- La quête du Graal ? Celle où plusieurs milliers d'hommes ont laissé la vie?

– Hélas, oui. Ainsi vous partirez après-demain, à l'aube, seuls, sans le dire à personne.

Le départ

Le jour J était enfin arrivé. Alban prit son fidèle destrier et partit au château. Le roi Arthur et ses chevaliers avaient convenu que leur famille serait informée de leur départ environ huit heures après. Ensuite, ils partirent chacun dans une direction différente. Alban, Yvain, Gauvin, Calogrenant, Perceval, Lancelot et quelques autres chevaliers partirent. Alban chevaucha dans la direction de l'Est vers une forêt verdoyante qu'il devait traverser. Il s'y engouffra après environ deux heures de voyage. Seul avec son cheval, il avança péniblement car des racines, des ronces du haut et des lianes lui barraient la route. Il avançait sur un petit sentier à peine visible, mais son cheval appelé Onix le suivait parfaitement. Il était le meilleur cheval qui puisse être. Il galopait plus vite que n'importe quel destrier.

Quand il arriva au centre de la forêt, une brume blanche s'épaissit autour de lui. Il crut entendre des voix. Il se dit, ce n'est qu'une illusion. Tout à coup, une voix se fit entendre: «Toi qui pénètres dans ces bois, sans mon autorisation, je vais t'opposer une épreuve.» En face de lui, arriva une panthère toute décharnée avec les yeux rouges, les yeux injectés de sang et le pelage noir. « Il te faudra battre le mal qui est dans cette panthère car au fond c'est une bonne panthère. Si tu réussit, elle sera à toi ! ».

Alban analysa la situation. Il vit sur le dos de la panthère, un œil maléfique. Il pensait que tirer dedans était la bonne solution. Il prit alors un arc qu'il trouva par terre. Au moment de viser, Il s'aperçut que l' œil rétrécissait. Il devait tirer

rapidement, s'il ne voulait pas perdre sa chance. D'un autre côté, Il avait peur de blesser la panthère. Elle se jeta sur lui, il tira, mais il vit avec horreur que sa flèche se dirigeait droit vers la tempe de la panthère. À cet instant, un rayon de lumière frappa la flèche qui alla se planter droit dans l'œil. Celui-ci explosa, c'était terminé. La panthère quitta sa peau noire pour revenir avec un pelage doré et noir. Ses yeux devinrent violet, et Alban sut qu'il avait réussi. La voix s'éleva:

- Tu as réussi l'épreuve. Le rayon de lumière, c'est moi qui l'ai lancé car tu as eu l'initiative de tirer, même si tu avais peur de rater ta cible. Ainsi, la panthère est à toi et tu peux passer pour continuer ton périple. Cependant ce n'était que l'une des trois épreuves que tu auras à faire pour aller conquérir le Graal.

– Comment savez-vous que je veux le prendre ?

– Je sais bien des choses que tu ne sais pas.

La voix s'éteignit dans sa tête. Il avait réussi l'une des trois épreuves. Il n'en restait plus que deux. Il prit alors sa panthère, elle semblait particulièrement contente d'être délivrée du mal qui l'occupait. Il allait l'appeler Or massif. Pendant ce temps, Perceval, qui était parti dans la direction opposée d'Alban, fut confronté à une épreuve de résistance au feu, et il mourut. Calogrenant mourut lui aussi dans une épreuve d'orientation en pleine jungle. Alban, progressait vers un désert aride où il n'y avait pas âme qui vive à des centaines de portée d'arc à la ronde. Quand il pénétra dans le désert, la voix mystérieuse se leva alors:

- Te voilà enfin, dit-elle. Te voilà confronté à ta deuxième épreuve. Ton cheval te sera confisqué, mais il te sera rendu à la fin de l'épreuve si tu parviens à l'accomplir.

Suite au prochain épisode...